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第３回老田小学校のあり方協議会 

 

開 催 日：令和７年３月１３日（木） 

開催時間：１９時００分～１９時３０分 

開催場所：老田公民館 

出 席 者：深田会長、中川副会長、渋谷副会長、秋元委員、庄司委員、 

橋北委員、花崎委員、春田委員、西村監事、宮﨑委員 

事 務 局：教育委員会事務局次長　　　高橋　洋 

学校再編推進課長　　　　　山﨑　悟 

　　　　　学校再編推進課長代理　　　高岡　太郎 

　　　　　学校再編推進課計画係主事　大関　光貴 

 

≪開会≫ 

【司会】　　　　第３回老田小学校のあり方協議会設立総会を開催する。 

会長に議事の進行をお願いする。 

　　　　　（会長　挨拶） 

 

《古沢地区・池多地区の議論の進捗について》 

【深田会長】    学校統合に向けた議論が先行しております古沢地区、それか

ら池多地区の状況について、事務局より報告をお願いする。 

【学校再編推進課長】　（資料７「古沢地区・池多地区の状況について」説明） 

 

《各自治会の意見集約について》 

【深田会長】　　事務局から説明があったとおり、古沢、池多地区においては、

老田地区を含めた３校での統合に向けた討論を進めるとの方

向性が決定をされ、本協議会においても、本日、老田地区の学

校再編の方向性を決定したい。 

１月の各自治会の総会で、老田小学校の統合について話をされ

たときの反応や上がった意見などがあればお聞きしたい。 

【中川委員】　 東老田は、老田小学校が古沢、池多の３校で統合するというこ
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とについて自治会の総会で議題に上げ、全員が賛成された。 

【秋元委員】　 中老田では、自治会の総会で話をしたところ、協議会はどのよ

うな団体の人が集まって決めているのかという質問があった。

自治振興会やＰＴＡ、こども会などの方が集まって、決めてい

る旨を回答した。その他反対意見などはなかった。 

【庄司委員】　 願海寺野々上では、総会の席で、これまで池多、古沢、老田の

南部振興会として、過去何年にもわたって共同で歩調を合わせ

てきた間柄であり、２校の複式学級を少しでも早く解消させて

あげたいという意向の下に統合という形で進めていきたいと提

案したが反対意見はなかった。 

【橋北委員】　 西二俣においては、総会で議題に上げたところ、特に反対意見

なかった。 

【深田会長】　 各４地区において、特に反対の意見はないということだった。 

 

《老田小学校・老田保育所保護者アンケートについて》 

【深田会長】　 老田小学校と老田保育所の保護者会を対象に再編に関するアン

ケートを実施された。集計の結果について渋谷副会長さんから

報告をお願いする。 

【渋谷副会長】 （資料８「老田小学校のあり方　アンケート集計結果」につい

て報告） 

 

《第４号議案「老田小学校の学校再編の方向性」について》 

【深田会長】　 それでは、各自治会での意見やアンケートの結果を踏まえ、第

４号議案の老田小学校の再編の方向性について議題とする。先

ほどの報告のとおり、各自治会においては、統合に対しての異

論は特に出なかった。また、ＰＴＡのアンケートについても、

統合に対しては過半数が賛成をしており、統合の時期も可能な

限り速やかにとの回答が多かった。中には、統合に伴うＰＴＡ

組織やこども会のあり方などについて心配する声もあるが、こ

れらについては、今後の統合の協議の中で話合いをすべきもの
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と考えている。 

　　　　　　　既に古沢地区と池多地区においては、老田小学校を含めた３校

の統合に向けた話合いを進めるとの方向性が決定されている。

各団体からもこの枠組みについて、賛成の声があることから、

本協議会の方向性としては、老田小学校、古沢小学校、池多小

学校と３校での統合に向けた話合いを進めるということで最終

決定したい。よろしければ、拍手をもって承認に代えさせてい

ただきたい。 

（　拍　　手　） 

 

《統合検討協議会について》 

【深田会長】　 それでは、本協議会の方向性を決定したことから、今後３校で

の統合に向けた協議の流れについて、事務局から説明を求める。 

【学校再編推進課長】 （資料９「統合検討協議会の概要」について説明） 

【深田会長】　 次に、老田地区の代表として、統合検討協議会の協議に臨むメ

ンバーを選出したい。資料１０をご覧いただきたい。自治振興

会とＰＴＡの代表者からなる案としている。また、人数につい

ては、ほかの各地区から４人ではなく、５人・６人ということ

になれば、各地区同数に合わせる必要があることから、そのと

きには、この統合検討協議会の委員になる皆さんと協議して選

出したいと考えている。 

（「異議なし」の声あり） 

【深田会長】　 異議なしということで、このメンバーで古沢、池多地区の協議

に臨んでまいりたい。各地区との調整による人数の増減につい

ては、委員の方と協議しながら調整させていただく。 

 

《閉会》 

【深田会長】　 それでは、本日の議題は以上となる。本日、老田小学校の再編

の方向性を決定し、この協議会の目的は達成されたため、当協

議会は解散したいと考えている。今後は古沢地区、池多地区と
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の協議に移っていくこととなることから、あり方協議会の会長

として、最後に一言ご挨拶をさせていただく。 

（深田会長　挨拶） 

　　　　　　　最後に、事務局から連絡事項等はあるか。 

【司会】　　 　当協議会は、会計監査実施後に解散するということで、事務処

理を進める。会計監査結果及び当協議会の解散については、後

日、書面表決にて行いたい。引き続きご協力をお願いする。 

　　　　　　　また、３校区での統合の可否などについて話し合う統合検討協

議会の開催については、各地区との調整の後、委員に就任いた

だく方に書面で案内させていただきたい。ＰＴＡ等の役員改選

などがあることから、５月頃の開催を見込んでいる。それでは、

閉会に当たり、富山市教育委員会を代表し、教育委員会事務局

次長の高橋よりご挨拶を申し上げる。 

（教育委員会事務局次長　挨拶） 

【深田会長】　 それでは、以上をもって、第３回老田小学校あり方協議会を終

了する。 

 

――　了　――


